

Raul Castro met l'accent sur l'importance des accords signés pour la paix en Colombie



La Havane, 24 septembre, (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a qualifié d'avancée significative pour la paix, l'accord sur la justice signé à La Havane par les délégations du gouvernement de Juan Manuel Santos et des FARC-AP.

Le président cubain qui a assisté aux cotés de son homologue colombien et du commandant en chef des FARC-AP à la signature de l'accord sur la Juridiction Spéciale pour la paix a signalé

« Les conversations sont sur la bonne voie. Ces accords sur la justice sont un pas significatif . Nous sommes maintenant plus proches d'obtenir la paix tant désirée et méritée par le frère peuple colombien.

La paix en Colombie n'est pas seulement possible, mais indispensable, mais elle requiert d'un grand effort et de volonté.

On a beaucoup avancé, plus que jamais auparavant. Il reste encore des obstacles énormes à surmonter, mais nous avons la certitude qu'ils seront surmontés.

Le respect profond des positions des deux parties, l'impartialité la plus totale, la

discrétion et l'appui ferme et solidaire continueront à caractériser la modeste contribution de notre pays à ce processus. C'est notre devoir. »

Le président cubain a souligné que Cuba va faire tout son possible pour aboutir à une harmonie durable en Colombie.



Radio Habana Cuba